



DIE POSAUNE

Taiwan von stärkstem Erdbeben seit 25 Jahren getroffen

- Peter van Halteren
- [04.04.2024](#)

Bei einem Erdbeben der Stärke 7,4, das Taiwan am Mittwochmorgen erschütterte, wurden mindestens neun Menschen getötet und mehr als 1000 verletzt.

Zum Zeitpunkt der Erstellung dieses Artikels wurden 75 Menschen, die in Tunneln im Bezirk Hualien festsaßen, von Rettungskräften gerettet, während 137 weiterhin eingeschlossen sind. Tausende von Häusern sind ohne Strom, Gebäude sind eingestürzt und eine wichtige Autobahn ist aufgrund von Erdbeben und Felsstürzen gesperrt, so die taiwanesischen Behörden.

Hualien City, Taiwan earthquake

9 killed and 934 injured after 7.4-magnitude earthquake

killing nine people and injuring at least 934, according to Taiwan's fire department.

India stand with Taiwan [#Taiwan #Tsunami pic.twitter.com/gnZZmp4HGU](#)

— Sumit (@SumitHansd) [April 3, 2024](#)

Taiwan Earthquake: Building collapses on busy street as powerful quake hits Taiwan [#WIONOriginals #TaiwanEarthquake pic.twitter.com/vzMEcRp4FL](#)

— WION (@WIONews) [April 3, 2024](#)

Caught on Camera: Incredible footage of 7.4 magnitude quake on eastern Taiwan highway [#Taiwan #earthquake #Tsunami pic.twitter.com/KAQeDQa5WY](#)

— Ace (@ThatUchihaGuy) [April 3, 2024](#)

Das Erdbeben ist das schlimmste, das die Insel seit 1999 getroffen hat, als ein Beben der Stärke 7,7 2400 Menschen tötete. Starke Nachbeben mit einer Stärke von bis zu 7 werden bis zum Ende der Woche erwartet, warnte Taiwans Zentrale Wetterbehörde.

Warum „Naturkatastrophen“? Die Bibel zeigt, dass Gott die ultimative Macht über die Natur hat. Warum also lässt Er diese zerstörerischen Erdbeben zu? Lesen Sie unseren Trends-Artikel [„Zunehmende ‚Natur- und Wetterkatastrophen‘](#), um die entscheidende Lektion zu verstehen, die Gott der Menschheit aus diesen Katastrophen erteilen möchte.